

Lumière sur...

„Je ne fais rien sans un plan“

Sam Zgorski-Maynard, 29 ans, responsable technique de Eclipse Thoue depuis janvier 2017, partage son expérience avec nous. Portrait.

Qu'avez-vous fait avant Eclipse ?

Après avoir terminé ma scolarité en France, je suis parti en Angleterre où j'ai travaillé comme garçon de course dans plusieurs boîtes de productions de télévision. Après cela, je suis retourné en France, où j'ai fait divers petits jobs, avant de venir en Suisse pour y réaliser mon premier stage chez Eclipse.

Comment êtes-vous arrivé chez Eclipse ?

Mon cousin Peter travaillait comme freelance chez Eclipse. C'est lui qui m'a parlé de la société et qui m'a

présenté à l'équipe, j'ai ainsi décroché mon premier stage de six mois. Ensuite, j'ai fait un deuxième stage avant de finalement commencer ma formation.

Quelle est-elle ?

J'ai obtenu un CFC de techniscéniste. J'ai d'ailleurs été parmi les tous premiers en Suisse à avoir acquis ce titre en 2015; la filière venait d'être lancée en 2011. Eclipse a d'ailleurs activement participé à la création de celle-ci. Actuellement, nous formons également trois jeunes adultes pour l'obtention du CFC de techniscéniste.

Et vous êtes resté après votre apprentissage...

Oui, je suis resté. Je connaissais déjà bien l'équipe et l'ambiance me plaisait. Après mon apprentissage, j'ai travaillé pendant un an et demi comme freelance, avant qu'on me propose l'emploi de responsable technique de Eclipse Thoue en janvier 2017.

Quelles sont vos tâches principales ?

Je suis responsable de tous les aspects techniques à Thoue, donc par exemple au KKThun ou à l'Arena. Cela consiste d'une part à élaborer les plannings de montage, de démontage et d'exploitation. Je dois également briefer les chefs de chan-

tiers, qui sont les personnes sur place pendant les événements. D'autre part, je vérifie aussi que tout le matériel nécessaire soit disponible. Finalement, je prépare les plans, si nécessaire avec notre spécialiste. Je ne fais rien sans un plan. Il s'agit donc surtout de préparatifs en amont et de vérifications en aval.

Qu'est-ce qui vous plaît le plus chez Eclipse ?

J'aime le fait que chez Eclipse, on rassemble énormément de connaissances et que c'est vraiment diversifié; nous faisons de tout ici ! D'autre part, Eclipse fait partie de ma vie depuis plus de sept ans. C'est donc un peu comme travailler avec des amis.

Thoue, février 2018



Sam Zgorski-Maynard, responsable technique de Eclipse Thoue

Eclipse SA

Née à Bienne en 1984, Eclipse est une entreprise bilingue qui emploie aujourd'hui 22 collaborateurs-trices fixes et près de 140 auxiliaires. En 2006, ce véritable centre de compétences, actif dans le domaine de la technique de spectacles, a ouvert une filiale à Thoue. Toute l'année, Eclipse s'engage dans plus de **500 manifestations** en Suisse et à l'étranger et offre toute la palette de prestations et de conseils que requiert l'organisation d'événements.